

## Je suis victime d'un virus !

Si c'est votre antivirus (que vous connaissez bien) qui vous le dit, faites-lui confiance : adoptez toutes les solutions recommandées qu'il vous propose pour corriger le problème.

Par contre, si c'est un « soit-disant » antivirus (que vous ne connaissez pas) qui vous le dit... méfiance ! De nombreux faux logiciels de sécurité circulent, et vous pouvez en être victime. Par exemple :

- WinAntivirus
- WinAntivirus pro
- WinFirewall
- WinAntiSpyware
- ...

Ceux-ci peuvent se révéler être de vraies escroqueries. On vous demandera de payer (à l'étranger) un logiciel de sécurité qui se révélera être très probablement... un vrai virus ! Donc, fermez cette fenêtre (si c'est possible !) et ouvrez votre antivirus pour faire une analyse complète de votre machine.



**De manière préventive**, à chaque fois que vous ouvrez votre ordinateur, et avant d'aller consulter votre messagerie :

- attendez que votre antivirus se soit manifesté (en bas et à droite de l'écran).
- Et si vous ne vous en êtes pas servi pendant quelques jours, patientez un peu plus, de façons à ce que celui-ci ait eu le temps de télécharger et d'installer les mises à jour...